
潘学元在全市安全生产工作会议上要求———

强化红线意识 深化改革创新 狠抓责任落实
本报讯 （通讯员 葛仕海 记者 王小

敏）15日下午，我市召开安全生产工作会
议，总结 2016年安全生产工作，部署
2017年工作任务，促进全市安全生产形
势持续平稳。市长潘学元出席会议并讲
话。副市长、市公安局局长刘春林主持会
议，副市长邱加永出席会议。

会上，潘学元充分肯定了过去一年全
市安全生产工作取得的成绩。同时，他要
求，各地、各部门要以防范遏制重特大事
故、压降较大事故，实现事故起数和死亡
人数“双下降”为目标，以开展“企业主体
责任专项行动”和“安全生产执法年”为抓
手，不断提高工作的系统性、预见性、有效
性和针对性，用改革创新的精神、勇于担
当的态度、求真务实的作风，一着不让、一

步一个脚印推动安全生产各项重点任务
的落实；要牢固树立安全生产法治意识，
加快推进安全生产法治化进程，切实强化
依法治安，着力纠正监管执法上的“宽松
软”问题，以强有力的法治手段有效遏制
重特大事故的发生；要加强保障措施，强
化基层能力建设，强化信息化建设，强化
装备保障，强化技术保障，夯实筑牢安全
生产基础。

潘学元强调，安全生产工作只有起
点，没有终点。各地、各部门要强化红线意
识，深化改革创新，狠抓责任落实，推动全
市安全生产形势平稳好转，谱写“两聚一
高”高邮新篇章，以良好的安全生产环境
迎接党的十九大胜利召开。

刘春林要求，各地、各部门要结合本

地区、行业、部门的工作特点和实际，对全
年安全生产工作进行动员部署，周密组织
安排，强化安全责任，切实提高履职本领，
确保工作部署到位、责任分解到位、措施
落实到位、监督检查到位。

会上，刘春林宣读了关于表彰 2016
年度安全生产先进单位、先进个人的决
定；邱加永通报了2016年安全生产工作
情况和2017年重点工作任务；市安监局
主要负责人通报了全市危险化学品安全
综合治理工作方案；各乡镇（园区）递交了
《2017年安全生产目标管理责任书》，行
业监管部门代表领取了《2017年安全生
产目标管理任务书》，城南新区、市交通
局、江苏海德森能源科技有限公司等作交
流发言。
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城南新区工业企业开年红红火火
45家规上企业全部复工

本报讯（通讯员 仇慧 记者 玉梅）
“2016年我们打了一场胜仗，开票销售同
比增长 200%，开票总额居全区榜首。今
年公司将进一步深化与央企洛阳中硅的
合作，借助渔光互补、分布式发电蓬勃发
展之东风，力争全年开票销售迈进 5亿元
大关。”在机器声隆隆的车间内，城南经济
新区金晖光伏公司负责人对新一年的发
展信心满怀。

新年开门红的企业远不止这一家。记
者走访了解到，新春伊始，城南经济新区
工业企业形势一片大好，光伏材料、五金
机械、健身休闲器材等特色产业领先发
展，并将转型触角逐步延伸至军工、高
铁、汽车零部件、多能互补等高端领域。
截至目前，城南新区全区 45家规上企业
已全部复工，其中百仕德、康乐等相当一

部分企业一季度订单已满；奥利斯特机
电设备公司联手四川大学出品的环保机
械成市场宠儿，目前订单近亿元，工期已
排至 6月份，正在赶期交货；金诺尔公司
与广州地铁缘分不浅，在去年地铁 6号
线 7000万元订单完美合作的基础上，今
年 3月份有望再获 6000万元大单；金润
龙公司三年磨一剑，预计今年 9月份可
成功登陆“新三板”，全年开票销售增长
达 40%……全区工业企业呈现开门大
吉、红红火火的发展势头。

企业红红火火的背后，还凝结着城南
经济新区企业服务者的良苦用心。为第一
时间服务企业，春节假期后上班一周内，
各挂联服务企业的机关干部争当“店小
二”，积极上门走访谈心，想企业之所想，
急企业之所急，围绕资金、人才、政策等方
面，为企业送“菜单”上门，目前已罗列出
了 18家企业近 600名的用工需求和 9
家企业的资金需求清单，并逐项分配包干
落实到位。

市领导推进绿化工作
本报讯（通讯员 杨金 记者 陆业斌）13日下午，

市委常委、统战部部长杨文喜召集市农委、城建局、
水利局、交通局及交投公司专题召开全市绿化工作
推进会。市人大常委会副主任吴惠山参加会议。

杨文喜要求，各相关单位要抢抓当前造林绿化
的黄金时期，倒排序时、挂图作战，确保全市造林绿
化工作取得实效。要抓规划，实行建设方案与绿化方
案同步设计、同步审批、同步验收，推动全市绿化工
作可持续发展；要抓落实，进一步明确项目实施的
地点、完成时限和责任主体；要抓启动，抢抓当前植
树造林有利时机，全面推动全市绿化工作；要抓质
量，注重“建管养”并重，严把造林绿化质量关，积极
打造绿化亮点工程、精品工程；要抓责任，层层分解
落实绿化工作，做到落细落小落实，市农委牵头负责
农村绿化，市城建局牵头负责城市绿化，市交通局、
水利局积极配合推进，每半个月督查汇总一次，报送
市委、市政府和各乡镇（园区）。
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本报讯（通讯员 杨
小丽 记者 殷朝刚）新
年伊始，我市工业经济
迎来开门大吉。记者从
市经信委了解到，依据
税务部门的数据统计，1
月份，我市工业经济开
票销售创历史新高，月
当量首次突破 60亿
元，达 64亿元，同比增
长 12.8%，为实现首季
开门红奠定了坚实基
础。

从大数据分析看，
照明灯具、机械装备和
新兴产业延续去年的良
好增长势头，开票销售
占据“半壁江山”。重点
企业持续发力，特别是
工业纳税 10强企业累
计实现开票销售 15亿
元，同比增长 14.3%，其
中秦邮特种金属材料公
司等7家企业开票销售
增幅都在20%以上。新
增长点为全市工业经济
锦上添花。江苏新电投
资公司净增开票销售
1.8亿元，成为我市又一
月度“新星”。更值得一
提的是，通过政府的培
育、部门的服务助力、企
业自身的努力，进入
“356”培育计划的企业
在“雁阵式”发展中裂变
成长并脱颖而出，开票
销售额占规上企业的
42%。

为确保一季度工业
经济持续“飘红”，市经
信委在节后上班第一天
就组织多个服务小组深
入企业，开展“进企业、

交朋友、大服务”活动，了解企业用工、复工、订单情
况，帮助企业协调解决生产难题。据走访摸底，至 2
月 10日，全市 522家规模以上企业，除服装企业
（正月二十全面复工）外，98%的企业均已复工生产，
较去年同期企业复工数提高3个百分点。市经信委
主任陆炜介绍说，工业开票销售月当量首次突破 60
亿，达 64亿元，说明全市实体经济“底气”较足，政
府的政策扶持、服务的投入以及企业自身创新的投
入看到了回报。同时，企业节后的复工率就是生产的
达效率。再加之市委、市政府一系列激励企业家成
长、企业发展的政策措施，将生发“酵母”效应，让大
家对实现全市工业经济首季“开门红”充满信心。

崇尚实干 狠抓落实
·勇夺首季开门红·
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市政府推进职能转变协调小组召开第二次会议，要求———

努力走出具有高邮特色改革之路
本报讯（通讯员沈其培记者周雷森）

昨日，市政府推进职能转变协调小组召开
第二次会议。会议要求，要不折不扣地落实
好上级关于深化行政审批制度改革、加快
简政放权、激发市场活力的各项决策部署，
努力走出具有高邮特色的改革之路。市委
常委、常务副市长孙建年出席会议并讲话。

会上，市审改办就我市即将出台的
《关于深化行政审批制度改革加快简政放
权激发市场活力的实施方案》和《2017年
度高邮市深化行政审批制度改革重点任
务分解表》进行了说明，与会部门就实施

方案和任务分解表进行了讨论，并提出了
修改意见和建议。

孙建年指出，近年来，我市行政审批
制度改革取得了阶段性成效，但与上级要
求和先进地区相比，与人民群众期盼相
比，我市行政审批制度改革深度广度还不
够，一些已经出台的改革措施还没有完全
落地，各有关部门要统一思想认识，进一
步增强做好行政审批制度改革工作的主
动性。要把握工作重点，深化简政放权，推
动企业投资项目政府管理扁平化；推进
“互联网 +政务服务”，实现政务服务“网

上办”；开展相对集中行政许可权改革试
点，实行行政审批“集中批”；清理规范涉
审中介服务，加快“联合审”“区域评”；总
结经验形成机制，普遍推广“代办制”“不
见面”；强化事中事后监管，全面推开“双
随机一公开”，有力有序有效推进行政审
批制度改革的各项工作。要加强组织实
施，强化组织领导，狠抓任务落实，积极探
索创新，坚持督促检查，确保行政审批制
度改革落地生效。

与会人员还学习了上级关于深化行
政审批制度改革的会议和文件精神。

15日晚，由市
委宣传部和市文联
主办的“百花迎春”
2017年高邮市文学
艺术界联欢会在大
剧院举行，来自市
文联音乐家、舞蹈
家以及戏曲家等协
会的会员们纷纷登
台，表演了歌伴舞、
扬剧清唱等精彩节
目。市领导潘建奇、
薛晓寒、居晓波到
场观看演出，并为
2016高邮市文学奖
一等奖、新人奖和
书 香 奖 获 得 者 颁
奖。
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